

## Javier Munuera, elegido Cayo Lelio

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 13 de febrero de 2017, lunes.

---



Javier Munuera representará al personaje Cayo Lelio en las fiestas de Cartagineses y Romanos. El pasado día 12, tras la asamblea ordinaria de la legión, se celebró en el colegio Salesianos de Cartagena, la asamblea extraordinaria en la que se elegiría al personaje Cayo Lelio, al centurión, y a la junta directiva que estará a cargo de la legión los próximos dos años.

---

La primera elección fue la del personaje principal, Cayo Lelio, al que optaban Ricardo Gómez y Javier Munuera.

Para el personaje de centurión, también eran dos socios los que pretendían al personaje, Denis Ruben Baño y Antonio José Lorente, al haber disponible dos trajes de centurión, y el número de legionarios va creciendo año a año, la asamblea decidió que los dos sean centuriones de la legión.



## Javier Munuera, elegido Cayo Lelio

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 13 de febrero de 2017, lunes.

---

~~Por favor, no borres este contenido. Si necesitas más información, contacta con el equipo de soporte de 21DEhoy.~~